

Soucoupes volantes

Le fils de mon boulanger ne veut plus s'en aller au lit tout soul. Il attend ses parents et que la porte soit bien close.

Il a peur des soucoupes volantes.

Une bonne voisine âgée de 77 ans, que tous les soirs j'allais voir vers neuf heures, pour lui souhaiter la bonne nuit et m'assurer qu'elle n'était pas souffrante, ne m'ouvre plus sans m'avoir au préalable interpellé : « Qui est là ? » d'une voix inquiète et seulement à ma voix qu'elle connaît, elle tire le verrou qui n'était jamais mié auparavant.

Elle m'a demandé : « Mais qu'est-ce donc qu'un robot ? Et ces petits hommes en aluminium est-ce que ça peut faire du mal ? ».

En tout cas, robots, petits hommes en aluminium ou habillés de cellophane sortant de disques, soucoupes et imagination, exercent des ravages dans les esprits et, comme on peut le constater par ces deux faits que l'on pourrait multiplier : créent une atmosphère de peur chez ceux qui devraient en être les mieux protégés, les enfants, les vieillards, les faibles.

Louis Lamerre, dans l'Aurore publie des interviews qu'il prit de savants, d'astronomes, d'ingénieurs, de professeurs. Le titre de son papier révèle le résultat obtenu. Le voici : « Non, il n'y a ni soucoupes interplanétaires, ni Martiens sous cellophane ». Chez les astronomes, l'histoire des soucoupes ne provoque qu'un doux sourire :

« Je ne crois absolument pas à des visiteurs venant d'une autre planète, nous dit M. Grenat.

(Suite en deuxième page)